## Foars 08.11.2010

## Neuer Streit um Isar II

Der wirtschaftliche Nutzen am Kernkraftwerk Isar II (Ohu), das zu 25 Prozent
der Stadt München gehört, beträgt nach
neuesten Berechnungen gut 1,3 Milliarden Euro. Das geht aus der Antwort der
Bundesregierung auf eine kleine Anfrage
des Bundestagsabgeordneten und CDU/
CSU-Fraktionsvize Johannes Singhammer hervor. Allein durch die Laufzeitverlängerung bis 2034 erhalte das rot-grüne
Rathaus anteilig 400 Millionen Euro an
Mehreinnahmen. Das hielt die Grünen
nicht davon ab, dieser Tage zur AntiAKW-Demo nach Gorleben aufzurufen.

"Das ist pure Doppelmoral, was die Landeshauptstadt hier betreibt", schimpft Singhammer. Lange hätte die Stadt behauptet, dass man für Isar II keinen Verkaufswert errechnen könne. Jetzt solle das Rathaus endlich Farbe bekennen. *mtr* 

Focus 45/2010